

RIE III, Stratégie énergétique 2050, la réforme de l'armée

Berne, le 18 mars 2015

Communiqué de presse

RIE III, Stratégie énergétique 2050, la réforme de l'armée

Les thèmes clés de cette session de printemps 2016

La session de printemps se termine aujourd'hui. Le groupe libéral-radical s'est impliqué dans plusieurs projets de taille afin de protéger les emplois et donc notre économie. Petit tour d'horizon des thèmes principaux.

Stratégie Energétique 2050

Pour le groupe libéral-radical, la stratégie énergétique 2050 acceptée par le Conseil national fait un pas mesuré dans le bon sens. Cependant, plusieurs mesures orientées vers le marché n'ont pas passé la rampe. Ceci est regrettable car pour le PLR, une amélioration du système énergétique durable passe par des incitations attractives. Le PLR va continuer à s'engager pour que la stratégie énergétique 2050 ne ressemble pas à un paquet de subventions mais contient des actions orientées vers le marché.

FORTA

La route et le rail sur un pied d'égalité ! Le groupe libéral-radical soutient entièrement le fonds pour les routes nationales et le trafic d'agglomération (FORTA). Après FAIF pour le rail, il est important que la route dispose d'une solution de financement équivalente. Le PLR s'engage pour la mobilité en Suisse et pour un développement cohérent de nos infrastructures. FORTA sera ancré dans la Constitution et assurera le financement de l'entretien, de l'utilisation et de l'expansion des routes.

RIE III

Après plusieurs coup bas, le monde politique envoie enfin un signal positif à la place économie et il se nomme : la troisième réforme de l'imposition des entreprises. Cet objet clé de la législature a passé le cap du Conseil national. Le groupe libéral-radical soutient le projet RIE III qui permet de respecter les standards internationaux, tout en assurant une marge de manœuvre nécessaire aux cantons, selon leurs besoins, pour l'application des différentes mesures proposées.

DEVA

Le groupe libéral-radical a toujours maintenu une ligne claire en faveur du projet de développement de l'armée. La sécurité passe par une armée équipée de manière adéquate et modernisée. Un effectif de 100'000 militaires avec un budget de 20 milliards de francs sur 4 ans non inscrit dans loi et des prestations adaptées aux besoins et aux menaces actuelles, telle est l'image de l'armée de demain pour le PLR. L'aboutissement de cette réforme est un succès qui n'a pas été acquis facilement à cause des différentes attaques qu'elle a subit tant du côté du PS que de l'UDC.

La loi sur les produits thérapeutiques

Le PLR se réjouit de l'acceptation de la nouvelle loi sur les produits thérapeutiques. Cette révision profite aux patients, aux assurés et au pôle de recherche suisse. Cette réforme globale est enfin mise sous toit par le parlement après un travail intensif commencé en 2012. Cette révision contient de nombreuses améliorations, entre autres, les encouragements à la recherche dans le cadre de la lutte contre les maladies rares, l'accès au marché des médicaments et aux nouvelles thérapies est facilité et accéléré et il y a plus de transparence en ce qui concerne les rabais.

LSCPT

Lors de cette session, la révision de la Loi fédérale sur la surveillance de la correspondance par poste et télécommunication (LSCPT) a été définitivement adoptée par le parlement. Le PLR soutient ce projet qui permet d'étendre la surveillance de suspects d'infractions graves aux moyens de communications modernes (la téléphonie sur internet cryptée, les services de « cloud », les emails, etc.). Il sera ainsi possible aux autorités de poursuite pénale de traquer les criminels grâce à des moyens de surveillance adaptés aux nouvelles technologies. Des limites claires ont été imposées afin d'assurer l'équilibre entre les mesures de surveillance et la protection de la sphère privée, un équilibre primordial pour le PLR.

Liberté, Cohésion et Innovation – **par amour de la Suisse.**

Contacts

- › Ignazio Cassis, président du groupe libéral-radical, 079 318 20 30
 - › Thomas Hefti, vice-président du groupe libéral-radical, 079 443 10 10
 - › Beat Walti, vice-président du groupe libéral-radical, 079 296 72 25
 - › Georg Därendinger, chef de la communication, 079 590 98 77
 - › Aurélie Haenni, porte-parole Romandie, 079 315 78 48
-

Le PLR est le garant du modèle à succès suisse depuis 1848. Grâce à nos compétences économiques, nous assurons à la Suisse des conditions-cadre optimales, afin de préserver les emplois et d'en créer davantage. Nous nous engageons également pour les accords bilatéraux, mais refusons toute adhésion à l'Union européenne.